



緑の風



学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」
～“自分で考え みんなと創る” 楽しい ふるさとの学校～

先生方も勉強！「ちょこっと参観」スタート

先生方も、よりよい授業を目指して勉強を始めました。今年度は、教育目標にもある「自分で考える」「みんなと創る」というキーワードを柱として子どもが主役の授業づくりに取り組みます。授業の「問い（めあて）」を自分たちで考えることや、学び合いの中でみんなと答えをつくること、そして、授業の最後には自分で「問い」の答えを書くことを大切にしていきます。そして、その第一弾として、国語・算数・理科・社会のどれかの授業を全員の先生方が見て、知って、感じることで、横堀小学校全体の授業の様子を共有することにしました。毎時間、学級を自習にはできないので、「ちょこっと」参観するものです。今回は、月曜日の5年生の算数と、6年生、2年生の国語の様子を紹介します。

6月3日（月）1校時 6年生・国語
めあて 相手の主張を聞き、自分の立場の考えをもとう
「朝食はご飯よりもパンの方がよい」という考えに対して、役割や立場に分かれて討論する授業。人間関係がよく、誰でも誰とでもおだやかに自然に話ができ、個々の考えの中には、これまでの知識を関連付けた深いものもたくさんありました。



6月3日（月）2校時 5年生・算数
めあて 小数点の筆算の答えの0は？
小数のかけ算で、小数点の前後に0が付く場合の処理の仕方を考える学習。とても明るい雰囲気での学習できている。ノートを取り方もいいに育られています。全員が、前の時間までの小数のかけ算のやり方をマスターしているので、今日のやるべき新しいことにすんなりと目が向いています。



6月3日（月）3校時 2年生・国語
めあて さがすときに、だいじなことは？
遊園地で迷子になった人を絵の中からさがすという、聞いたり話したりすることの勉強。はじめから「楽しいかも」「やりたあい」という声が上がって、ワクワク感いっぱいのおもしろい勉強でした。盛り上がる中でも、先生の「聞いてくださいます」という声で一瞬にして学習を転換できる2年生にびっくりしました。



地域の皆さんの力を借りて
特色あるクラブ活動

校内にお二人の先生をお迎えして、楽しいクラブ活動が展開されています。
まずは、「生け花クラブ」の藤谷幸子先生。藤谷先生には、職員玄関や校長室前にも、季節の生け花を飾っていただいています。この日は、生ける花のバランスである「日・月・地」の理論で、長さや横の配置を考へて、8名の子どもたちと保健室の千葉先生が、個性あふれる生け花を完成させて、ホールに飾ってくれました。



そして「将棋クラブ」の原清勝先生。若手の台頭や連勝記録にAIとの勝負たすます盛り上がりが見え、感動しなごさく原先生のアドバイスに、子どもたちが対局を楽しんでいます。



行ってきました 修学旅行

世界遺産中尊寺へ



おいしいランチ



アシカとぼく



豪華ディナー



ホームラン!



令和のスタートを優しく、温かくリードしている6年生が、全員元気で中尊寺、仙台への修学旅行に行ってきました。

1日目 中尊寺(昼食)～うみの杜水族館～楽天球場～ホテル(夕食) 【写真・上】

2日目 仙台駅から目的地への自由行動～ベニーランド～青葉城 【写真・下】

少し悩む場面や、困ってしまうこともあったようですが、みんなであきらめずに、知恵を絞って解決したことがよい思い出になったようです。

心の通い合う友だちと、安心して過ごせる幸せな子どもたちです。そして、保護者の皆さんやお世話になった方々への感謝の気持ちをしっかりと持ち帰りました。すてきなリーダーです。

これから横堀小学校で過ごす日々が、修学旅行の時間のような、ワクワクして楽しい時間になることを願っています。毎日が修学旅行気分“楽しい学校”っていいですね。



どの切符買えばいいの?



自由行動・動物園でサイと



ベニーランドでピース



青葉城で土井晩翠と

みんなのがんばり紹介

各スポーツの保護者会長さんへ
大会の情報や結果をお届けください。
お子さんにコピーを持たせてください。

第7回美郷フットサルフェスティバル

U-9 準優勝

中仙おおた神岡FC

第3回角館Jr.カップ

U-10 準優勝

中仙おおた神岡FC